

Fecha: 11-01-2026
Medio: El Diario de Atacama
Supl.: El Diario de Atacama
Tipo: Noticia general
Título: Compañía Minera Mantos de Oro cierra las negociaciones con sus sindicatos

Pág. : 3
Cm2: 95,4

Tiraje: 2.200
Lectoría: 6.600
Favorabilidad: No Definida



Compañía Minera Mantos de Oro cierra las negociaciones con sus sindicatos

● Compañía Minera Mantos de Oro, filial de Kinross, en conjunto a sus Sindicatos N°1 y N°2, informaron el cierre del proceso de negociación colectiva, el cual se desarrolló en un marco de respeto, diálogo y trabajo colaborativo entre las partes. Desde la compañía valoraron el trabajo conjunto y el rol de las organizaciones sindicales como actores fundamentales en la construcción de relaciones laborales sólidas y en la promoción del bienestar de las y los trabajadores, lo que contribuye directamente a la sostenibilidad y competitividad de nuestras operaciones.

En este sentido, Rodrigo Gomides, vicepresidente y gerente general de Kinross en Chile comentó “queremos agradecer profundamente a las personas, a los miembros del sindicato y a los trabajadores y trabajadoras por la confianza depositada para cerrar este acuerdo. Más que la firma de un documento, este hito nos da continuidad a un trabajo que se ha realizado de manera destacada y nos permite entregar tranquilidad a nuestros equipos, continuar con las labores y seguir obteniendo buenos resultados”.

Al respecto, Edgar Salas, presidente del Sindicato N°1 de Minera La Coipa, valoró el desarrollo de las negociaciones y señaló que se trató de un proceso exigente, marcado por el trabajo constante entre las partes. “Esperamos que los resultados sean favorables y bien recibidos por los socios. Se trabajó intensamente y la negociación fue exigente, donde la empresa también fue marcando etapas, logrando finalmente un acuerdo con beneficios para ambas partes”, indicó. ☞